

La crisis sanitaria en las comarcas mineras

Los libros, en desescalada

La red de bibliotecas de Mieres recuperará el próximo día 25 los servicios de devolución y préstamo, pero sin abrir las salas de lectura

Mieres del Camino,
Julio VIVAS

El confinamiento obligado por la crisis sanitaria del coronavirus ha despertado el talento de muchos y también ha sido un buen momento para animarse a la lectura, a veces algo abandonada debido a los quehaceres cotidianos. Sin embargo, durante estos días ha habido que tirar de los libros que estaban en casa porque las bibliotecas permanecían cerradas. Eso hasta ahora, porque la red de bibliotecas de Mieres iniciará su propia desescalada a partir del día 25, recuperando sus servicios de devolución y préstamo, aunque sin acceso a las salas de lectura.

La recuperación del servicio se enmarca dentro de la campaña "Mieres, paso a paso" con la que el Ayuntamiento de Mieres trata de recuperar la normalidad tras esta crisis sanitaria. Todas las bibliotecas, a excepción de la Santa Cruz, abrirán de lunes a viernes, aunque cada una con un horario distinto. Así, la que está ubicada en la villa de Mieres permitirá las devoluciones y préstamos de nueve y media de la mañana a doce del mediodía, y de cuatro y media a siete y media de la tarde. Las bibliotecas de Ujo y Turón sólo abrirán por la tarde. La primera de cuatro y media a seis y media de la tarde, mientras que la segunda estará disponible de cinco a siete y media de la tarde. La biblioteca de Santa Cruz sólo abrirá los martes y jueves, de cuatro y media a seis y media de la tarde.

Asimismo, se ha establecido un protocolo de acceso a estas instalaciones, en las que habrá líneas de



Dos niños leen un libro en la biblioteca de Mieres.

espera y separación interpersonal señalizadas en el suelo y que no deberán ser traspasadas hasta que el usuario pueda ser atendido. Además, será obligatorio el uso de mascarillas, además de la desinfección de manos con gel hidroalcohólico que estará disponible a la entrada de los centros.

La desescalada de libros también se está desarrollando en otros concejos, como en Morcín, que reabrió su biblioteca municipal, ubicada en Santa Eulalia, el pasado día 11, en su horario habitual y, al igual que Mieres, sólo para el servicio de préstamo de libros. En el caso de este centro, las obras tienen

que ser solicitadas directamente a la bibliotecaria y, una vez consultadas o devueltas, se depositarán en un lugar apartado y separadas entre sí durante al menos catorce días, de manera que pueda garantizarse que no están infectados cuando vuelvan a ser utilizados, aunque las medidas pueden cambiar.

Los datos

- ▶ **Biblioteca de Mieres.** Estará abierta de lunes a viernes, desde las nueve y media de la mañana a doce del mediodía, y de cuatro y media a siete y media de la tarde.
- ▶ **Biblioteca de Ujo.** El centro abrirá de lunes a viernes, de cuatro y media a seis y media de la tarde.
- ▶ **Biblioteca de Turón.** Las instalaciones abren de lunes a viernes, de cinco a siete y media de la tarde.
- ▶ **Biblioteca de Santa Cruz.** Abrirá sólo los martes y jueves, de cuatro y media a seis y media de la tarde.
- ▶ **Servicios.** Sólo para préstamos y devolución, no se podrá acceder a las salas de lectura y hay que seguir las normas de espera y separación.

Denunciados otros 7 vecinos en Langreo por saltarse el estado de alarma

Mieres / Langreo,
J. VIVAS

Los agentes de la Policía Local de Mieres y Langreo propusieron el lunes la sanción de siete personas por incumplir las medidas del confinamiento debidas a la crisis sanitaria del coronavirus. Todas las propuestas de sanción fueron en Langreo, donde los agentes procedieron a la identificación de 77 personas en las vías públicas del concejo. Como sucede en el resto de Asturias, la Policía Local también mantiene controles sobre los vehículos que circulan por el concejo para asegurarse de que cumplen los términos del confinamiento y de que sus ocupantes no hacen desplazamientos no esenciales. Los agentes dieron el alto a 39 conductores para comprobar los motivos de sus viajes. Las inspecciones se extendieron también a los autobuses para verificar el uso de las mascarillas en el interior de los transportes públicos.

En Mieres no hubo el lunes sanciones, eso sí, los agentes locales identificaron a una decena de personas e hicieron un total de 35 controles en líneas de transporte de viajeros y vehículos particulares.

Por otro lado, la Policía Local de San Martín también hizo balance de la última semana, entre los días 11 y 17, que se saldó con 51 propuestas de sanción por incumplimiento del Estado de Alarma, entre las que figuran tres casos asociados a la recuperación de la actividad hostelera que se están estudiando.

Sobrescobio repartirá mascarillas, diplomas y entradas de cine a los niños

Rioseco, E. PELÁEZ

Los niños de Sobrescobio recibirán un premio a su buen comportamiento durante el confinamiento. El alcalde, Marcelino Martínez, y las concejales Tensi Carmona y Berta Suárez repartirán en los domicilios mascarillas infantiles, donadas por la Asociación Cultural y Recreativa Peña La Xamoca de Campiellos, junto a un diploma y una carta del regidor.

También entregarán a los niños entradas para que puedan ir al cine a El Entrego cuando las circunstancias lo permitan y para dis-

frutar de un menú infantil. Las mascarillas infantiles donadas por la Asociación Cultural y Recreativa Peña La Xamoca y que serán distribuidas entre los menores de 14 años que han pasado el confinamiento en el municipio tienen, indicó el equipo de gobierno municipal, "filtro protector y son lavables y reutilizables".

El Ayuntamiento aprobó días atrás varias medidas para afrontar las consecuencias económicas de la crisis sanitaria. Entre ellas figura la exención del pago de la tasa de terrazas.



Covadonga Fernández, a la izquierda, entrega las mascarillas infantiles a Tensi Carmona y a Marcelino Martínez.